

**Betreff:**

Geschwindigkeitsmessungen in Moritz- und Oranienstraße

**Antragstext:**

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und SPD:

Der Magistrat wird aufgefordert, auch in den Nachtstunden, zwischen 22.00 und 6.00 Uhr, Geschwindigkeitsmessungen in der Moritz- und der Oranienstraße durchzuführen und die Notwendigkeit der Ampelschaltung in diesen beiden Straßen im genannten Zeitraum zu prüfen.

**Begründung:**

Die Ablehnung der Forderung, die Ampelschaltung in der Moritz- und der Oranienstraße in den Nachtstunden angeschaltet zu lassen, wurde u.a. damit begründet, dass bei einer einmaligen Geschwindigkeitsmessung am 9.2.2012, die zwischen 19.30 und 22.10 Uhr durchgeführt wurde, zu wenig Geschwindigkeitsüberschreitungen erfasst wurden (s. Schreiben des Dezernats an den Ortsbeirat Mitte vom 1. August 2012). Der Antrag des Ortsbeirats Mitte bezog sich hingegen auf die Zeitspanne zwischen 22.00 und 6.00 Uhr, weshalb das Schreiben des Magistrats die Forderung des Ortsbeirats nicht beantwortet und hiermit erneut eingefordert wird.

Wiesbaden, 05.11.2012